

## **EXPOSICIÓN TRANSARTLÁNTICA** **MUSEO DE HISTORIA DEL ARTE**

**TransARTlántica**, es un proyecto itinerante, auspiciado por el Ayuntamiento de Cádiz y que en colaboración con diversas Instituciones Iberoamericanas, comenzó su exhibición en el año 2008.

La muestra, recoge la obra de diversos autores gaditanos emergentes, con una destacada trayectoria profesional y formativa en el ámbito nacional.

En esta ocasión la ciudad de Montevideo a través de la Intendencia, inaugura la segunda fase de este proyecto, que comienza su singladura con un nuevo conjunto de autores. Cecilio Chaves, Fátima Conesa, Inmaculada Naranjo, Julián Delgado, Pablo Muñoz Arenillas y Yeyo Argüez, son los artistas plásticos elegidos, para mostrar lo más actual y granado del arte contemporáneo que se está produciendo en la Provincia de Cádiz.

Un total de veinticuatro obras realizadas sobre lienzo, tabla y papel, con diversas técnicas pictóricas y de estampación, conforman esta exposición que podrá contemplarse a partir del próximo 3 de Diciembre en el Museo de Historia del Arte (MuHAr) de la capital Uruguaya.

La obras que el público capitalino podrá disfrutar, son de temática diversa y van desde lo figurativo a lo abstracto. Cada autor ha trabajado con libertad y en consonancia a su línea de investigación más reciente. El paisaje urbano, la figura humana, el estudio del color a través de formas diversas o la reflexión sobre el ser, son algunas de las temáticas que los visitantes del MuHAr encontrarán en sus dependencias.

Al acto inaugural está previsto la asistencia de la Sra. Intendenta Ana Olivera así como del Teniente de Alcalde el Sr. Bruno García León en representación del Ayuntamiento de Cádiz. La exposición cuenta con la curaduría de Ramón de la Rosa.